
A la base je suis toujours

avec le sourire, toujours cette

impression d’être heureuse…

mais le suis-je vraiment ?…

Je dis toujours un rien me

rend heureuse, mais le

bonheur est éphémère je

pense… alors… Ce qui me

rend heureuse, j’en sais rien :

tout et rien !

Francesca 48 ans Paris
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